MERCADOS

in gran variación comparado con los precios que regían en la semana an-

He aquí algunos precios en reales or fanega, en las siguientes plazas

1edina del Campo. 72 y 73 38 a 40 'alladolid. révalo...... Palencia. Rí**os**eco. 'itigudino. 52

Lanas.-El mercado de lanas lavaas de Barcelona cotizase a los siuientes precios:

Merinas finas extra, de 14 a 15 pe etas el kilo; corrientes, de 12 a 13; ntrefina fina, de 11 a 12; ídem coientes, de 10 a 11; basta estambrea, de 7,0 a 8; churras, de 3,30 a

16

En Almería se paga la lana blanca 18 pesetas arroba; en Avila, de 25 32, y la negra, de 20 a 25; en Buros, la blanca, lavada ha valido hasa a 43 pesetas; en Málaga, blanca, 25; negra, a 20; en Pozoblanco Córdoba), blanca, a 29; en San Seastián, blanca, a 17,25; negra, a 15; n Talavera de la Reina (Toledo), lanca, a 30; negra, a 20; en Zafra Badajoz), blanca merina, de 27 a 30; egra merina, de 14 a 17, en Zamora,

AGUA

avada, a 40.

DEPÓSITO EN EL COMERCIO DE ULTRAMARINOS DE

ALFONSO HERNANDEZ

Quente de San Antón

CUENCA

ioticias y sucesos

Se encuentra enfermo de algún cuiado el joven estudiante José Ignacio anjul Sedeño. hijo mayor de nuestro ierido Director.

Hacemos fervientes votos por su to-

l y pronto restablecimiento. -Ha tomado posesión de su nuevo irgo de magistrado suplente de esta udiencia el competentísimo abogado muy querido amigo nuestro, don

omingo Lucas. Reciba nuestra más cordial enhora-

-Ha regresado de Madrid nuestro timado amigo, D. Santiago Esca-

—La *Gaceta* del 29 publicó una eal orden del ministerio de Hacienda privocando a oposiciones para cuir 70 plazas de ingreso en el Cuerde Auxiliares Administrativos del

Las solicitudes se presentarán en el egistro del Ministerio del 1 al 15 de nero próximo.

primera quincena de abril.

al lado de su familia, nuestro buen amigo D. Enrique Taulet, soldado mero. perteneciente al Cuerpo de Sanidad Militar v competente abogado.

—El inspector general de Estadís tica, jese de estas oficinas D. Ricardo Fuster Villar, ha sido destinado a Ca-

-Se ha declarado oficialmente la viruela en los ganados lanares de don lesús Herráiz Herráiz, en Carboneras de Guadazaón, y en dos atajos de D. Francisco Sandoval Fontes, en Pinarejo

-Habiéndose decretado la extinción de dicha enfermedad en el ganado de D. Antonio Montenegro, de Baraias de Melo.

-Ha sido abierto un concurso para arrendamiento de local con destino de a Estación telegráfica de Tarancón. El edificio o edificios que se ofrezcan habrán de se capaces para la debida instalación de los servicios de Telégrafos y Teléfonos, siendo el precio máximo del arriendo de 2.000 pesetas del Rey los vecinos del mismo Ananuales, pagaderas por trimestres vencidos.

noche, se propone llegar a ésta, siem-

Los ejercicios comenzarán en la Fanjul, con el fin de tomar parte en leed con interés y ganaréis dinero. los actos de desagravio que han de -Procedente de Melilla llegó con realizarse en nuestra Ciudad con mo-Cereales. - El mercado se presenta veinte días de licencia para pasarlos tivo de hechos, de que hacemos referencia en otros lugares de este nú-

> -Procedente de Madrid ha llegado el joven estudiante de la Facultad de Derecho, D. Laureano Cuesta Garrido, sobrino de nuestro querido amigo y digno juez municipal de esta ciudad, D. Dionisio Garrido.

-También ha llegado posesionándose de su cargo de oficial del Banco de España, D. Angel Sánchez Fer-

-Por haber inflingido el artículo 29 del Reglamento de policía y conservación de carreteras, han sido denunciados al Sr. Ingeniero Jefe de Obras públicas los vecinos de Leganiel Fructuoso Bello García y León Sánchez Martinez.

–Por iguales causas han sido denunciados al Sr. Ingeniero de Obras públicas el vecino de Cañamares Lucio Guijarro Bermejo.

-También han sido denunciados al Sr. Juez municipal de Quintanar tonio Carrasco Martínez, José García Parreño, José Ofiate Escribano, Joa-—El día 6, en el tren correo de la quín Escribano Carrascosa y Diego che, se propone llegar a ésta, siem-González Escribano, como autores pre que el delicado estado de salud de la sustracción de 56 docenos de de su hijo José Ignacio se lo permita, piñas donceles los dos primeros y 120 nuestro querido Director D. Joaquin los restantes.

GARAGE "REMI"

SUB-AGENCIA DEL FORD

"BOLAN DE CABRAS Hurtado de Mendoza. — (Frente a Obras Públicas) STOCK DE PIEZAS DE RECAMBIO LEGÍTIMAS

 $oldsymbol{ol{ol{ol}}}}}}}}}}}}}}}}$

Neumáticos MIGHELIN y otras marcas ACCESORIOS.-ACEITES Y GRASAS VACUUM

Cepósito de MOTO-NAPTA

BANDAJES MACIZOS PARA CAMIONES

AUTO DE ALQUILER # #

"LA ESMERALDA,,

MARTÍNEZ AGUILAR

ALMACENES

ULTRAMARINOS: COLONIALES PAQUETERÍA Y QUINCALLA

GRAN SURTIDO EN

CAMAS DE HIERRO : COLCHONES DE MUELLE Y ALPARGATAS

Estos almacenes son los preferidos por el comercio de los pueblos y la población de Cuenca.

NO CONFUNDIRSE

Mariano Catalina 12; Colón, 4

Se solicitan Agentes de partido y locales en toda la provincia para producir seguros en una importante sociedad que opera en los ramos de incendios de todas clases, muerte, robo, hurto y extravio del ganado mu'ar, caballar, asnal y vacuno, concediendo comisiones muy elevadas tanto en la

Escribid hoy mismo al Sr. Delegado de LA MUNDIAL AGRARIA que vive en Escamilla (Guadalajara) solicitando la Agencia y diciendo los pueblos que deseais.

Nacimientos. Federico Aranda Magro, hijo de Federico y Angeles, y Cecilio Martinez Martinez, de Pedro e Isidra.

Matrimonios .- Francisco Picazo. con María Sáiz; Rafael Castillejo, con Inés Sanabria: Eusebio Parra, con Valentina Cortina; Benjamín de la Osa, con Basilisa López; Toribio Garrido, con Gregoria Lozano; Francisco Carrión, con Nicanora Palomo, y Constancio Collado, con Ascensión

Cañas, de 11 meses; Guadalupe Perales Valiente, de 17, enteritis aguda; Santiago Priego Agudo, de 73 años, pelagra; Eustaquia Po'o Soriano, de 66, broncopneumonía; Benita Saniulián Rodríguez, de 64, hemorragia cerebral; Čelestino Laullón Junquero, de 75, bronquitis capilar: Baltasar Moreno Bordaberri, de 65, un ataque de urenia, y Pedro Cólliga López,

"LA AMUEBLADORA,

FÉLIX NAVARRO | Se acabaron las vacilaçiones

Gran fábrica de camas y muebles de todas clases y estilo. Grandes existencias en camas de madera, despachos, comedores, alcobas y sillerías. Colgaduras divanes y tapicería. Centros y percheros. Muebles de fantasía última

INO EQUIVOCARSE!

Esta casa no tiene sucursales -

Almacén y despacho:

CALDERÓN DE LA BARCA, 18 Talleres:

PUENTE DE PALO.—CUENCA

Advertimos a nuestros amigos uge las horas de despacho de nuestro director, Sr. Fanjul para asuntos relacionados con la profesión de abogado, son: MADRID: Calle Mayor, 86, dupli-

cado, de 11 a 1 y de 3 a 5. CUENCA: Calle dei Quince de Julio,

18, de 5 tarde a 8 noche.

Cuenca: Imp. del Seminario Conciliar le higiénicas habitaciones.

producción como en la cobranza.

Las primas que aplica esta sociedad son muy reducidas.

Registro Civil

Defunciones.-Valeriano Delgado

CARBONES Vegetales, Antracitae, Hullas. (Especialidad

para fraguas.)

Bete es el

que debe Vd. comprar.

SUS dimensiones son tan redu-

SU confección es tan perfecta

residad de aprendizaje.

SU nombre, universalmente co-

Kodak Vest Pocket

Autográfico.

Para detalles y demostraciones:

RUFINO MARTINEZ GARAY Los suscriptores y lectores de este periódico, lleman sus casas de objetos útiles adquiridos em

este establecimiento a precios baratisimos Calderón de la Barca, 34 — Cuenca

SU precio es aconómico.

nocido, es el

cidas que permite llevarlo en el bolsillo del chaleco.

que hace fotografías sin ne-

CALIDADES GARANTIZADAS

Dirección: ODON DE BUEN, 23, (antes Tintes) CTENCA

CUANDO venís a vuestros negocios. CUANDO sois requeridos por las autoridades. CUANDO venís a ferias y fiestas.

CUANDO acudís a reuniones o asambleas, lo primero que preguntáis es: ¿Donde hallaré hospedaje económico, comida sana, cama limpia

y trato amable? No más quebraderos de cabeza:

GREGORIO LLEDO

tiene un parador en la calle de San Roque, núm. 20, que se conoce por

"LA AURORA"

en el que encontraréis todo lo que os conviene. ¡NO DUDÉIS!

En cuanto lleguéis a Cuenca pre-

guntad por el parador "LA AURORA"

Ya no cambiáis en vuestra vida de hospedaie.

Tiene hermosas cuadras, gran patio

FOLLETÓN DE LA RAZON

ERTIGO EN ALTURA

NOVELA SOCIAL DE COSTUMBRES

Justo González Hervás

maban violación de su derecho. El público, que, en último término, resulba el perjudicado por la violenta actitud de s unos y por la intransigencia de los otros, guia temeroso las fases del movimiento elguista, abroquelándose en el sagrado de domicilio y sufriendo las consecuencias de imprevisión de las autoridades, siempresorendidas en estos casos. El pan andaba por nubes, no bastando los lernos de campani los soldados panaderos para abastecer

necesidades de 600.000 almas. La intranquilidad, el malestar mas profunreinaba en todas clases sociales, dispues-, al parecer, a efectuar su liquidación en extraña e incomprensible doctrina de ini**dualis**mo.

Juan seguia detenido, más que por sus

faltas en el mitin, por el influjo que su palabra I deseos anteriores, le hizo olvidar toda re- I juntaba el desasosiego por lo que sucedería pudiera ejercer en los obreros, animados guiados por su elocuencia, revelada en aquéila noche memorable.

El Gobierno quería apartarle de la lucha, como garantía, como rehén del orden público.

Pero los obreros se excitaban más cada vez, pidiendo su libertad, y lo que se pretendió ser garantía del orden, no fué sino un motivo más de agitación y de desorden. Con este motivo, encrespadas las pasiones, sin freno las voluntades, surgió el chispazo que había de producir lamentables consecuencias.

La sangre corrió por las calles. Hubo muertos y heridos entre los defensores de la paz y los manifestantes. La caballería cargó sable en mano; convirtiendo en campo de batalla los puntos estratégicos de Madrid.

Juan, un poco intranquilo, se preguntaba como había llegado a ser el héroe de aquella jornada casi sin darse cuenta y sin intención de asistir a aquel brusco despertar de la masa

Y reflexionando sobre su proceder antes y después del mitin escrutaba su conciencia, sin que ésta le reprochase nada. Analizaba la situación presente, comprendiendo la importancia de su papel en el orden moral de la huelga, para deducir consecuencias poco satisfactorias para su tranquilidad futura. Pero el paso estaba dado. Sus convicciones, arrastrándole en un momento de entusiasmo más allá de sus

Quizá si con tiempo reflexionara en la tras: cendencia de su actitud y lo decisivo de sus palabras, hubiera huído de comprometerse lo-

Bien sabía ahora que sin él no hubiera estallado aquella huelga formidable. Sin sus dotes de hombre pensador, sin sus estudios de filosofía social, sin la energía de su espíritu, no habría podido inflamar los apagados entusiasmos de aquella multitud, que marchaba desorientada por el camino de sus pretendidas reivindicaciones. Pero ya no tenía remedio. Un deber superior le obligaba a persistir en sus doctrinas y a sostenerlas ante las autoridades de quienes era su víctima ideal, y ante los obreros como causa promotora de la agitación en las calles, si no quería ser su víctima efectiva.

Hasta la soledad de su prisión llegaban los alaridos de aquellos que pedían su libertad, y un movimiento egoista le hacía desear que no la consiguiesen. Apartado por la fuerza de la lucha, no se le podía hacer responsable de lo que ocurrir pudiera.

¿Pero real y efectivamente no era responsable? Y de nuevo descendía a las interioridades de su ser, poco seguro del sofisma de su irresponsabilidad. A estas dudas, a estos temores que asal-

taban su espíritu conturbado e intranquilo, se

¿Cómo estaría Rosina? ¿Qué habría sido del señor Raque?

Una opresión de angustia estrujaba su corazón hasta el dolor, y sus oídos creían per-cibir los reproches y el llanto de su mujer, que nada conocía de estos problemas y que sólo sabía administrar en su simplicidad y honradez de mujercita limpia, hacendosa y económica, el haber del matrimonio.

Cuando el señor Roque entró por la puerta de su casa, acompañado por algunos obreros compasivos, y Rosa se enteró de lo que ocurrria, rompió a llorar con desconsuelo, retorciéndose las manos en un arranque de desesperada impotencia. Asustado su padre, intentó calmarla, él, que necesitaba ser calmado, terminando por último, en un duo de dolorosos denuestos contra los inocentes autores de todo aquello: los malditos librotes de Juan. Fué preciso que el señor Roque sacara fuerzas de flaqueza y se impusiera con autoridad para que en aquel mismo momento no purificase Rosa con el fuego del sacrificio, los crimenes cometidos en la inteligencia de su marido por aquellos renglones de letras negras, tan negras como las penas que les hacían

-iSi, padre, si! Las lecturas y los pensares de Juan nos trazrán desgracias—decía Rosa acongojada.